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                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA 

N° 4 DEL 14 GIUGNO 2012 

 
 

IL GIORNO 14 GIUGNO 2012 ALLE ORE 21.00 PRESSO LA SALETTA PARROCCHIALE DI VILLALTA SI E’ 

TENUTA LA TERZA ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA. LA SEDUTA E’ 

PUBBLICA. 
 

 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA I SEGUENTI COMPONENTI DEL COMITATO: 

Umberto Cestelli (Presidente) 

Denis Modigliani (Vice) 

Lorena Sacchetti 

Giuseppe Angelini 

Roberto Rossi 

Agostino Nicolini 

Daniela Casadei 
 

ASSENTI:  

Delfo Fanti 

Domenico Nunziatini 

Marco Fucci 

Michela Fucci 

 
  

Redige il presente verbale il consigliere Lorena Sacchetti (Segretario) coadiuvata dal Sig. Umberto Cestelli 

(Presidente) 
 

PRESO ATTO DELLE PRESENZE IL PRESIDENTE DICHIARA APERTI I LAVORI. 

 

IL COMITATO RIPRENDE IN VISIONE I PUNTI DELLA LETTRA DEL SIG. MOSCHINI LASCIATI IN 

SOSPESO PER MOTIVI DI TEMPO NELLA PRECEDENTE RIUNIONE. 

 

1) VIENE DISCUSSA E VOTATA ALL’UNANIMITA’ L’OPPORTUNITA’ DI CHIEDERE 

ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE LA CREAZIONE DI UN PERCORSO CICLABILE (PISTA 

CICLABILE) SULLA VIA S. PELLEGRINO NEL TRATTO COMPRESO FRA IL MULINO DI VILLALTA 

E LA VIA BRUSADICCIA, UNITAMENTE  ALLA TOMBINATURA DI ALCUNI TRATTI DOVE SONO 

ANCORA PRESENTI FOSSI A CIELO APERTO SULLA VIA DI CESENATICO. A TAL PROPOSITO 

VERRA’ INVITATO ALLA PROSSIMA RIUNIONE DEL COMITATO L’ASSESSORE PREPOSTO PER 

UN CONFRONTO SU TALI RICHIESTE. 

 

2) DOPO BREVE DISCUSSIONE IL COMITATO VOTA ALL’UNANIMITA’ LA RICHIESTA DA FARE 

ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE PER UNA SOLERTE SOLUZIONE DI UN PROBLEMA CHE 

RIGUARDA IL TRATTO DI PISTA CICLABILE CHE CORRE  ALL’INTERNO DEL GIARDINO 

PUBBLICO DI VIA CADUTI DI TUTTE LE GUERRE. IL TRATTO IN QUESTIONE E’ STATO RIFINITO 



SUL SUO PIANO CALPESTABILE CON GHIAIA SOTTILE, IN PRIMA ISTANZA TALE FINITURA AL 

TRANSITO DEI CICLI RISULTA PERICOLOSA IN QUANTO SDRUCCIOLEVOLE IN SECONDA 

ISTANZA MA NON DI SECONDARIA IMPORTANZA NON PERCORRIBILE DA ANZIANI E/O 

PORTATORI DI HANDICAP IN CARROZZINA IN QUANTO SU TALE MATERIALE LE RUOTE 

DELLA CARROZZINA PRODUCONO UN NOTEVOLE ATTRITO. DURANTE I GIORNI DI PIOGGIA 

TALE TRATTO RISULTA PRATICAMENTE INACCESSIBILE DA CHIUNQUE IN QUANTO DATA LA 

POCA CAPACITA’ DRENANTE DEL TERRENO SOTTOSTANTE E UN PIANO QUASI 

PERFETTAMENTE ORIZZONTALE, L’ACQUA RISTAGNA E RENDE INACCESSIBILE TALE TRATTO 

DI PISTA CICLABILE. A TAL PROPOSITO NELLA PROSSIMA RIUNIONE DEL COMITATO VERRA’ 

RICHIESTO L’INTERVENTO DELL’ASSESSORE PREPOSTO PER TROVARE UNA SOLUZIONE 

IDONEA. 

 

 

   

 

Villalta, 14-06-2012  

 

 

 

                        Il Presidente                                                      Il Consigliere (Segretario) 

                    Umberto Cestelli                               Lorena Sacchetti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 

 

 

 


